

L'avantage de Matanzas à la tête du championnat national de base-ball diminue



Alors qu'il reste à peine 12 matchs pour définir les 4 équipes qui disputeront la phase finale du 53^e Championnat National de Base-ball, de nouvelles séries de matchs commencent dès aujourd'hui.

Matanzas, l'équipe qui va en tête de liste disputera 3 matchs avec Industriales.

Les baseballeurs de Matanzas, avec 46 victoires et 29 défaites ont vu leur avantage diminuer jusqu'à un match, après 2 défaites contre Santiago de Cuba, l'équipe qui occupa la dernière place du tableau des positions.

Pinar del Rio avec 45 victoires et 30 défaites lui emboîte le pas.

Industriales a pu se consolider à la 3^e place grâce à ses deux victoires sur la championne en titre Villa Clara. Les Havanais accumulent donc 44 victoires et 31 défaites. Villa Clara va 4^e.

Il faut dire que l'équipe de la capitale connaît son meilleur moment au championnat. Elle a gagné 9 des 12 matchs qu'elle a disputé dernièrement.

L'étape qui s'ouvre aujourd'hui sera donc décisive pour la qualification.

Holguín a gagné les séries de matchs qui l'ont opposée d'abord à Santiago de Cuba puis à Artemisa. 5^e elle cherche à se qualifier pour les demi finales et assumera un exigeant duel face à Pinar del Rio qui est seconde.

Villa Clara, la vice championne en titre rencontrera Santiago de Cuba, la lanterne rouge, qui joue les troubles fêtes comme l'ont démontré ses récentes victoires contre Matanzas la leader du championnat.

Enfin Artemisa tentera de gagner les trois matchs de sa sous-série contre l'île de la Jeunesse pour obtenir des possibilités mathématiques de participer aux play-offs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/17208-lavantage-de-matanzas-a-la-tete-du-championnat-national-de-base-ball-diminue>



Radio Habana Cuba